

ENTORNO

Un mes sin turistas: el INE confirma cero llegadas en abril

El cierre de fronteras establecido para contener la pandemia del coronavirus deja en cero tanto el flujo y el gasto turístico, según datos publicados hoy.

Palco23
1 jun 2020 - 11:12

España cierra un mes sin turismo. Los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística confirman que el país no recibió ni un solo visitante internacional en abril, después del cierre de fronteras decretado para contener el estado de alarma.

El Ministerio del Interior cerró fronteras en la medianoche del 16 de marzo, apenas dos días después de decretarse el estado de alarma. La orden de interior regulaba algunas excepciones como el desplazamiento por trabajo o el de ciudadanos de nacionalidad española residentes en el extranjero.

“Sin embargo, el reducido volumen de esos flujos y la imposibilidad de su caracterización acertada (difícilmente puede entenderse que el motivo de su desplazamiento sea turístico) desaconsejan la contabilización de los mismos”, destaca el INE.

Como consecuencia, durante abril el número de visitantes internacionales con destino España por motivo turístico en todas las vías de acceso ha sido cero. Del mismo modo, también el gasto de los turistas extranjeros, analizado por la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur), ha sido nulo.

Coincidiendo con la publicación de estos datos, el INE también ha revistado la estadística de cierre de año, que pasa a ser definitiva. En 2019 llegaron a España 126 millones de turistas, frente a los 124 millones del año anterior, que desembolsaron 92.278 millones de euros.